

PRESSEINFORMATION

SOMMERKOLLEKTION 2021

Riviera

Sonne, Strand und Leichtigkeit: wir vermissen euch!

In Österreich handgemachte Sommermode, aus bunten, zertifizierten Bio-Stoffen gefertigt, gibt das Gefühl von der Möglichkeit unbeschwert die Sonne zu genießen.



Inspiziert von der Mode der 1970er Jahre, frei und ungezwungen ist die Sommerkollektion *Riviera* von Atelier SNOW. Bunt gemusterte Stoffe, weite Hosen, schicke Blusen und Hemdblusenkleider machen Lust auf Sonne und Sommer, lassen einen an das mondäne Society-Leben längst vergangener Zeiten denken und träumen.

Atelier SNOW arbeitet nachhaltig: in einem kleinen Atelier in Rannersdorf bei Wien werden alle Stücke per Hand aus zertifizierten Stoffen gefertigt, so können die Wünsche der Kundinnen berücksichtigt und die Maße angepasst werden.

Das Material ist uns wichtig

Vertrauen in die Stoffe, deren Qualität und Produktionsstätte, ist eine der Voraussetzungen, dass keine Kinderarbeit oder unfaire Arbeitsbedingungen dahinterstehen, ist nur eine der Grundbedingungen.

Unsere Modelle werden aus natürlichen und biologischen Stoffen gefertigt. Da der Stoff direkt an der Haut anliegt, wird das Kleiderfutter für alle unsere Kleider ausschließlich aus GOTS-zertifiziertem Material hergestellt. Wir verwenden größtenteils Ware aus Europa mit transparenten und kurzen Lieferwegen.

Atelier SNOW
Preißmühlgasse 8 * 2320 Rannersdorf
www.ateliersnow.at
presse@ateliersnow.at



Die Herstellung

Wir verzichten auf Überproduktion, im Gegensatz zu großen Unternehmen, die ganze Kollektionen „auf Verdacht“ produzieren. Der Lagerbestand wird bewusst niedrig gehalten. Die meisten unserer Outfits werden auf Bestellung produziert, so dass kein Überschuss auf der Stange bleibt, der verkauft werden muss. Daher können auch individuelle Wünsche rasch und einfach berücksichtigt werden.

Aus stets anfallenden Stoffresten werden Accessoires wie Haarbänder, Taschen oder Sonnenhüte gemacht. Nichts wird verschwendet.

Die Designerin

Hinter der Marke SNOW steht die Designerin Anh Tuyet.

Das Architekturstudium und die Liebe führten sie von Vietnam über Mailand nach Wien, wo sie eine Ausbildung zur Schneiderin und Designerin absolvierte. Nach der Lehre beim international bekannten Modedesigner La Hong machte sie sich mit ihrem eigenen Label selbstständig und entwirft und produziert nun eigene Kollektionen aus nachhaltigen Materialien und Maßanfertigungen nach Kundenwünschen.

Gerne beantworten wir Ihre Fragen zum Atelier SNOW!

Atelier SNOW
Marie-Sophie Engel

Fotocredit:
© Atelier SNOW